



Pièces 3 Pièces

Superficie 79 m²

Référence 7191187

Prix 629 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

## MAISONS & APPARTEMENTS

A vendre, appartement traversant de 79 m² dans une belle résidence de standing avec superbe parc avec oliviers centenaires et belle piscine à 15 minutes à pied de la rue d'Antibes à Cannes.Le bien se compose d'une entrée, d'un séjour sur une terrasse exposée au sud avec vue dégagée sur un magnifique parc, l'Estérel et aperçu mer avec cuisine semi ouverte. L'espace séjour / salle à manger / cuisine fait 40 m². Egalement deux chambres, deux salles de bain, deux toilettes et un dressing. Cet appartement se situe à proximité du centre et au calme absolu dans un quartier résidentiel. Un ...

For sale, in a beautiful residence with a park and a pool at 15 minutes by walk from the city-center, 2 bedroom apartment with a large terrace exposed south and an open view onto the park and the Esterel. The property is composed of an entrance, a living-room and a semi-open kitchen / dining room openned onto a terrace exposed South which offre arounbd 40 sqm. Also 2 bedrooms, 2 bathrooms and 2 toilets. This apartment is located in a beautiful residence in a residential area. One parking space and one cellar complete the offer.

## **OCCITAN PROPERTIES**

66, avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





